

**Ab heute** und bis Donnerstag

## Staatsbesuch in Schweden

**Luxemburg** - Heute beginnt der Staatsbesuch von Großherzog Henri und Großherzogin Maria Teresa in Schweden.

Diese Visite wird im Zeichen der Freundschaft beider Länder stehen. Bilaterale Probleme gibt es kaum.

Das großherzogliche Paar wird von den Ministern Jean Asselborn und Luc Frieden so-

wie einer starken Wirtschaftsdelegation begleitet.

Neben dem protokollarischen Teil finden einige Unterredungen mit den zuständigen Ministern statt. Energie und Umwelt sowie ein Besuch bei den Saab-Werken sind weitere Programmpunkte der Visite.